



Foto: Grabner

Bereits die Kleinsten im Kindergarten Wölfnitz begeistern sich für die Technik von morgen

Forschen und Entdecken auf spielerische Art und Weise

# Technik für die Kleinsten

Mit Technik-Trolleys wurde der Kindergarten Wölfnitz auf den neuesten Stand gebracht. Der zunehmende Mangel an Arbeitskräften macht es umso wichtiger, Kinder früh mit neuen Medien vertraut zu machen. Pate des Projektes ist der Klagenfurter IT-Riese Anexia.

Technik ist aus unserem Alltag nicht mehr wegzu-denken. Aus diesem Grund versuchen Burkhard Grabner und Andrea Scheinig, Lehrer an der HTL Mössingerstraße, gemeinsam mit dem Kindergarten Wölfnitz, bereits den Kleinsten Spaß an der Technik zu vermitteln. Die Trolleys sind nur ein Beispiel, wie man die technische Früherziehung spielerisch beginnen kann.

Das Projekt läuft unter dem Namen „Kinder in die Technik“ und wird von der



B&C Privatstiftung und Anexia gesponsert. Alexander Windbichler, der Chef des IT-Unternehmens, ist bereits zum zweiten Mal Pate dieser Aktion. Techniker-nachwuchs müsse man früh für die Wirtschaft fit machen. Im Kindergarten ist die Freude an den Trolleys nach der Übergabe an Kindergartenleiterin Ingun Tomdem jedenfalls groß.

Alexandra Lanner



Foto: Grabner

Das Interesse an Technik ist in den den Kindern geweckt.